

lunes 22 de abril de 2019

Hacienda Ulloa

Un paseo por el Aljarafe a través del Río en Palomares del Río

La Hacienda Ulloa construida en el siglo XVIII, fue restaurada y convertida en centro cívico en 1990. Cuenta con una torre, que acaba en un chapitel octogonal y nueve remates cerámicos. Actualmente alberga a la Casa de la Cultura, y en su interior se aloja una de las salas de exposiciones más bonitas de la Cornisa del Aljarafe.



Para completar la información, descarga la Guía Turística "Un paseo por el Aljarafe a través del Río"